

やまと

民商しんぶん

中小業者が希望の持てる 新時代を切り開こう

発行者 **大和民主商工会**
 〒 242-0006 神奈川県大和市南林間1-7-7
 TEL 046-274-3361 FAX 046-274-7129
 E-Mail info@yamatominsho.jp
 HP http://www.yamatominsho.jp

会費の15日納入にご協力下さい

増税もう無理！インボイス全国一揆



国会前に集まった大和民商と大和革新懇の参加者

**国会正門前に
15000人集合**

「インボイス全国一揆」が6月14日（水）国会正門前で行われました。正門前には約15000人が集まり「増税もう無理！STOP！インボイス」と訴えました。全国20か所の会場で開催され、全商連をはじめ多くの団体が参加しました。大和民商からは7人で参加し、プラカードを持ち声を上げました。神奈川から100人が参加したそうです！日本共産党、立憲民主党、社民党、れいわ新選組、インボイス問題検討・超党派議連から多くの国会議員が参加しました。共産党を代表して志位委員長が「インボイスは簡単に見えるがこの不況の下で消費税の大増税をしようという話だ。絶対に許すわけにはいかない。」と力強くあいさつしました。

**インボイス
ただちに撤廃を！**

軽貨物の運送業、ウーバーイーツなどの配達員の当事者のスピーチは生活と生業の危機に直面するということと悲痛な訴えでした。集会が始まってもおな国会正門前に続々と多くの人々が集まり、歓声や拍手で大いに盛り上がりました。

**インボイスの
矛盾点を政府の
に突きつける！**

またこの日は、インボイス制度の中止を求める税理士の会が「インボイス制度の問題点を考える緊急学習会」も衆院第一議員会館で行われました。インボイス登録を迫られるフリーランス・小規模事業者数が1500万人、最低でも1兆円の増税額になるとの試算も出ています。誰も得をしないインボイス制度の中止運動を開展させようと確認しました。

**心のオアシス
料飲業を盛り上げよう！**

全商連「経営対策交流会」第5回オンライン連続講座が6月21日に開催されました。「心のオアシス・料飲業を盛り上げよう！」をテーマに3人の会員の経営事例報告と学習講演でした。大和民商からは3人の会員さんと事務局の6人で参加しました。

事例報告は、東京のスナックのママ難波さん、福岡の食堂の賀川さんご夫婦、新潟の「駅前支部長」を務めるやきとん酒場の河原さんが、コロナ禍や物価高騰で大変な時期をどう乗り切ったかなどの報告がありました。地元の常連さんや仲間にも助けられ、地域との交流を大切にして民商活動を積極的に参加している姿がとても印象的でした。

学習講演は「スナック千夜一夜 著者が語る 料飲業の魅力と役割」のテーマで東京都立大学教授の谷口功一さんが講師として講演が始まりました。商工新聞で連載されているスナック千夜一夜は、今年5年目で現在122回を迎えました。厳しい経営環境の下でも頑張り続けているスナック

に自ら足を運び、たくさんの方々に触れあってきたそうです。「スナックは『サードプレイス』職場でも自宅でもない第3の場所として機能している。」とスナックの魅力を存分に語って下さいました。

9月1、3日、8、10日には2年に一度の全国商工交流会（業種別）がオンラインで開催予定となっています。是非ご参加ください。



税率の引き上げなし増税！！インボイスは中止に



熱心に話を聞く参加者

6月29日（木）桜丘学習センターで「消費税インボイス制度学習会」が行われました。参加者は16名でした。加藤税対部長の開会の挨拶で始まり、その後小林事務局長から、「このインボイス制度は10月1日から導入が予定されていますが、この制度の内容を知っているの実施と、知らなくての実施では大違い。今日はその様な意味も含め、みんなが学習していきましよう」と挨拶がありました。

人間関係も壊す制度

その後、様々な業種の会員から現状や制度に対する不安や疑問、怒りなどの率直な発言が出されました。軽貨物業を経営されている会員からは「自分のところはインボイスの番号を集める側の立場だが、取引先と外注しているドライバーとの板ばさみの状態になっている。この税金を押し付けあうインボイス制度は経営も壊し人間関係も壊す制度。せめてこの物価が高騰している間は延期してもらいたい」との発言がありました。

また別の会員からは「インボイスの番号を取引先に教えないとその会社が税金を多く払うという事はうちみたいな業者は登録しないと取引を切られてしまう可能性がある。国はこの制度に耐えられない業者はつぶれてもいいと思ってるんじゃないか。細々と営業している高齢業者はこれをきつかけに廃業しちゃうんじゃないか？」など会員からは悲痛な声が出されました。

インボイス導入は更なる消費税増税のため！

インボイス制度の導入は海外の例を見ても消費税増税を上げるとき税率を何段階にもする必要があり、それに対応するにはインボイスは必須です。インボイスの導入は更なる消費税増税の引き上げのためであり、この制度を中止させることは将来の消費税増税を阻止する力になります。

インボイス登録はあわてず慎重に

現在様々な団体や政党から反対の声が広がっています。登録はあわてず慎重にしましょう。インボイス登録自体は簡単ですが、その後の煩雑で複雑な実務負担、課税業者になった場合のおおよその消費税負担額・取引先との関係、今後の事業の見通しなどをじっくり考えて判断することが大切です。よくわからないまま登録してしまつた人は取り下げも可能です、引き続き民商の仲間と相談して対策をすすめていきましよう。

共済会へのおたより

ひろげよう！助け合いの輪
共済会へのはがきより

新型コロナウイルス陽性判定に接し、年齢（82歳）も考えて、だいぶ落ち込みました。が、なんとか軽く経過し、元に戻った様な気がします。多少は。今回は、民商共済見舞金を頂きまして、誠に有難うございます。嬉しくて、嬉しくて。健康第一がなによりです。共済会に加入していただいて本当によかったと思います。アリガトウゴザイマス。

大和民商 Mさん

前略。この度は思いもしてなかったお知らせを頂き、給付金を受け取りました。とても助かりました。有難うございました。

大和民商 Yさん

第65回大和民商定期総会のお知らせ

大和民商では、7月23日（日）に第65回定期総会を開催致します。

日時 7月23日（日）
14時30分 受付

会場 シリウス610大会議室

総会后懇親会も予定しています。是非ご参加ください。

訂正のお知らせ

全国商工新聞2023年6月19日号付録の大和民商新聞6月号にて大和民商定期総会の会場に誤りがありましたので、訂正させて頂きます。

正…シリウス610大会議室
誤…シリウス510大会議室

夏休みのお知らせ

大和民商事務局は、8月11日（金）～16日（水）まで夏休みのためお休みとさせていただきます。

会員の皆様にはご迷惑、ご不便をお掛け致しますが、何卒宜しくお願い致します。

夏休み期間

8月11日～16日

無料法律相談

大和民商では毎月一回、弁護士による無料の法律相談を行っています。

8月に行いますが、日程が決まっていますので事務所までお問い合わせください。

（大和民商事務所）

記帳学習会のお知らせ

8月18日（金）
19時～21時

連絡がない場合はお休みとなります。

（大和民商事務所）